Des dizaines de milliers de Syriens protestent contre l'agression étasunienne



Damas, 16 avril (RHC)- Des dizaines de milliers de personnes ont manifesté aujourd'hui à Damas, la capitale de la Syrie, contre l'agression des États-Unis et de plusieurs de leurs alliés contre ce pays arabe.

Dans des déclarations à la presse, des leaders de l'Union des Jeunes Révolutionnaires Syriens ont signalé que les États-Unis et leurs laquais de la Grande Bretagne et de la France ont mordu la poussière car un grand nombre de leurs missiles impériaux ont été interceptés.

Ils ont également signalé que les témoignages de solidarité avec Damas mettent en évidence l'appui populaire au gouvernement et à l'armée dans la lutte contre le terrorisme.

Les jeunes syriens ont également mis en exergue la récente victoire des forces gouvernementales dans la région de Goutha Orientale. Ils ont également exigé le départ des troupes d'invasion nord-américaines ainsi que la fermeture de leurs bases.

L'agression perpétrée par les trois puissances occidentales s'est produite le lendemain des accusations portées par les États-Unis contre le gouvernement syrien au sujet d'une présumée attaque chimique dans la ville de Douma, accusations que le gouvernement syrien à niées catégoriquement.

Quelques heures avant l'attaque, le gouvernement de Damas avait reçu une Commission de l'Organisation pour l'Interdiction des Armes Chimiques en vue de l'ouverture d'une enquête.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160014-des-dizaines-de-milliers-de-syriens-protestent-contre-lagression-etasunienne$



Radio Habana Cuba